

Lo público y la comunidad

Señor Director:

Los graves incendios que han afectado a nuestro país nos permiten reflexionar sobre el valor de lo público, lo estatal y el aporte de la comunidad.

Al recorrer las carreteras se constata que hay miles de vehículos que con banderas de Chile van cargados de voluntarios para colaborar con la emergencia. Desde diferentes fundaciones, y a través de grupos de familias y personas, se organizan para aportar su trabajo. Ellos llevan múltiples elementos, como simples bidones de agua, herramientas, maquinarias, carpas y artículos de aseo.

Queda muy explícito el interés por lo público, su aporte que proviene en gran medida de las personas, en apoyo a lo que realiza el Estado.

Las comunidades se asocian para poder aportar y entregar su colaboración con el objeto de acompañar a las personas y paliar el enorme daño producido por esta catástrofe. Una clara demostración de que lo público incorpora a lo estatal, pero lo supera de manera significativa en beneficio de las personas.

Todos aportamos al desarrollo de la nación, por lo que es una gran responsabilidad del Estado apoyar los proyectos de función y vocación públicas.

IGNACIO SÁNCHEZ D.

Rector
Pontificia Universidad Católica de Chile